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令和２年岩見沢市議会第２回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．峯   泰 教 議員（所要時間２５分） 

 １ 新型コロナウイルスへの対応について 

  (1) 感染状況に対する現状認識と今後の見通しについて 

新型コロナウイルスの感染状況に対する現状認識と今後の見通しについて

お伺いします 

  (2) 現在までの取組について 

市としての現在までの取組についてお伺いします 

  (3) 北海道や保健所などとの連携について 

発症者が出た場合の北海道や保健所との情報共有と市民に対する情報発信

についてのお考えをお伺いします 

(4) 特別定額給付金の申請状況及び支払い状況と今後の取組について 

給付金申請状況及び支払い状況と今後の取組についてお伺いします 

 ２ 市内経済への影響と今後の支援策について 

  (1) 新型コロナウイルスによる市内経済への影響に対する認識と倒産件数・

廃業件数について 

    市内経済への影響に対する認識と倒産・廃業件数についてお伺いします  

 (2) イベント中止等による市内経済への影響に対する認識について 

様々なイベント中止による市内経済に対する影響についてお伺いします 

(3) 経済対策の充実について 

小規模事業者等経営サポート給付金の受給申込み状況と給付状況及びワン

ストップサービスの強化などの支援策についてお伺いします 

 ３ 新型コロナウイルス感染症への今後の取組と克服に向けた決意等について 

  (1) 情報の共有と情報発信について 

正しい情報の共有と市民に対する発信が必要と考えますが 

(2) 新型コロナウイルス克服に向けて 

新型コロナウイルス克服へ先頭に立つ覚悟と決意をお伺いします 

４ 学校における取組について 

  (1) 学校再開までの取組と子供たちの現在の様子について 

学校再開までの取組と岩見沢でクラスターが発生する中でも学校再開がで

きた経緯などについて伺います 

  (2) 学校における冬期間の３密防止など感染防止対策について 

冬期間の３密防止など感染防止対策についてお伺いします 
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２．日 向 清 一 議員（所要時間１０分） 

 １ 新型コロナウイルス感染拡大に対する取組について 

  (1) 市長が重視する点について 

    新型コロナウイルスの感染拡大という過去に経験したことのない事態にお

いて市長がこれまで重視して取り組んできた内容及び今後の地域経済の回復

に向けどのように取り組むのか伺う 

  (2) 対策に向けた財源確保について 

感染防止対策や経済対策を行う上で必要となる財源は国の交付金だけでは     

賄うことが難しいと考える。それを補うために、財政調整基金の取崩しだけ

ではなく、今年度の事業の縮小や削減、来年度以降への先送りといった既存

予算の組替えが必要と考えるが市長の見解を伺う 

(3) 日の当たっていない層への支援について 

学生等、これまで日の当たっていない層への支援の検討も必要と考えるが、

市長の見解を伺う 

 ２ オンライン授業データの共有について 

  (1) ギガスクール環境を活用したデータの共有について 

臨時休校期間に各学校で創意工夫して作り上げたオンライン授業データを

市内全体の財産として共有し活用する方法を検討すべきと考えるが教育長の

見解を伺う 

 ３ 教職員の負担軽減と児童・生徒の安全な学習環境の確保について 

  (1) 新型コロナウイルス感染拡大防止環境下における配慮について 

臨時休校等での学習の遅れを取り戻す学習カリキュラムの再編成、各種行

事の見直し、登校時の体調チェック等、これまでも多忙が問題となってきた

教職員の業務が増えている状況はないか。また、密を避ける配慮、窓を開け

ることに伴う問題はクリアされているか。教育長の見解を伺う 

 

３．猪 口 満 雅 議員（所要時間２０分） 

 １ 新型コロナウイルスの影響による今後の対策について 

  (1) 岩見沢市の中小企業融資制度について 

    災害対策資金に関する保証料の減免について、市長に問う 

  (2) 生活保護申請について 

① 申請状況の推移について、市長に問う 

② 特例の財産の所有について、市長に問う 

③ 生活状況調査について、市長に問う 
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  (3) 生活困窮者の自立支援について 

相談対応と補助員の体制づくりについて、市長に問う 

(4) 失業者の雇用支援について 

失業者の増加に伴う採用推進への取組について、市長に問う 

(5) 妊産婦の総合支援について 

母親学級の開催及び相談体制について、市長に問う 

 

４．石 黒 武 美 議員（所要時間１５分） 

 １ 市長選挙に向けての所感について 

  (1) ２期目任期の公約達成について 

(2) ３選に向けての考えについて 

２ 北村地区振興方策について 

  (1) 北村地区のインフラ整備について 

(2) 今後の振興方策について 

３ 災害に強いまちづくりについて 

  (1) 大規模盛り土造成地について 

(2) 当市の実態について 

(3) 今後公表する考えについて 

 

５．河 合 清 秀 議員（所要時間１０分） 

 １ 岩見沢市の人口８万人割れと今後の人口問題に対する取組について 

  (1) 岩見沢市の人口８万人割れについて 

    市の３月末の人口が２００６年の旧栗沢町、旧北村との合併後、初めて８

万人を割った。このことに対する市長の見解について 

(2) 今までの、人口減対策について 

  今までどのような取組を行い、その取組の総括はどのように行ってきたの

か、市民も納得できるように説明願いたい 

(3) 人口減対策の充実について 

    今後は人口減対策をより充実すべきと考えるが市長の考えを伺う 
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２ ＪＲ北海道上幌向駅ホームに、岩見沢市として列車非常停止警報装置設置の

要請について 

  (1) ＪＲ北海道上幌向駅を利用している市民の安全を守るための処置につい 

    て 

    ＪＲ上幌向駅は現在無人駅となっている。しかし時間帯によってはホーム

狭隘状況の中で市内各地からの通勤や通学客であふれ、転落や列車接触事故

がいつ起きても不思議ではない。早急に市として列車非常停止警報装置設置

が必要であると考えるが市長の考えを伺う 

３ 新型コロナウイルス対策について 

  (1) 感染した方を守り励ますことや、医療従事者に感謝することを市として

宣言することについて 

    インフルエンザに多くの方がかかった様に誰もが新型コロナウイルスに罹

患する可能性がある。罹患者の回復を市民で温かく応援する、困難な状況の

中で働く医療従事者に感謝し市全体で連帯分かち合うために宣言を発出する

ことについてどうお考えか 

  (2) 市民の不安解消のために罹患者情報の公開を北海道に求めることについて 

    北海道の発表では単に空知との発表であったり、岩見沢市との発表であっ

たり市民として防御する心構え態勢がとれないとの苦情がたくさん出ている。

この状態打破のためにさらに詳しい情報の開示が必要であると考えるが、い

かがか 

  (3) 今後予想される、感染者を保護する対策について 

    誰もが感染者になる可能性がある。感染しているが発症にまで至らない人

たちを収容する一時施設を保持すべきと考えるがいかがか 

 

６．山 田 靖 廣 議員（所要時間１０分） 

 １ 市立総合病院の新型コロナウイルス感染症対応について 

  (1) 具体的対応と経営への影響について 

① 医師・看護師の勤務体制及び医療資材の確保について 

② 感染症対応従事者に対するケアについて 

③ 院内感染予防に向けた取組について 

④ 感染症対応による経営への影響について 
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 ２ 学校・教育での新型コロナウイルス感染症対応について 

  (1) 学校再開後の具体的取組について 

① 学校再開後の児童生徒の様子及び心のケアへの対応について 

② 夏冬の休業短縮への経緯及び授業時間数の考え方について 

③ 諸行事などへの今後の考え方について 

④ 夏のマスク着用への考え方について 

  (2) 教育環境への改善と教師の増員 

① 新たな安全対策の整備について 

② クラス定数見直しについて 

③ 教師の増員を国に求める考えについて 

  (3) 就学援助世帯への支援拡充について 

① 就学援助世帯への昼食費支援について 

② 保護者のコロナ関係での収入減による特別対応について 

 

７．上 田 久 司 議員（所要時間１５分） 

 １ 新型コロナウイルス感染での現状・対応・支援について 

  (1) 市内の経済の状況、事業所への対応・支援等について 

① 小規模事業者等経営サポート給付金ついて 

② 道の休業協力・感染リスク低減支援金、経営持続化臨時特別支援金につ

いて 

③ 持続化給付金について 

④ 新型コロナウイルス対策資金について 

  (2) 労働者、市民生活への影響と対応・支援について 

① 雇用調整助成金について 

② 新型コロナウイルス感染症対応支援金について 

③ 事業所閉鎖、雇い止めなど解雇・失業等の実態と、市としての職員等の

採用について 

(3) 税金、社会保険、公共料金等の現状・対応・支援について 

① 各種税金、国民健康保険料、後期高齢者医療保険料、介護保険料、保育

料、学校給食費、市営住宅使用料、水道料金、下水道使用料、国民年金保

険料の猶予・減免等の実態と対応について 

② 国民健康保険の傷病手当金について 

③ 水道料金、下水道使用料について 

  (4) ＰＣＲ検査の充実について 

  (5) さらなる支援の取組について 

  (6) 災害時の避難所、避難所指定基準などの再検討について 
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２ 障がい者通所施設への交通費の支給について 

  (1) 支給の拡大について 

  

８．池 島 和 行 議員（所要時間１５分） 

 １ 災害時における新型コロナウイルス感染症対策について 

  (1) 感染症対策を講じた避難所の運営について 

① ３密を避けるような取組はどのように考えているのか 

② 地域との連携はどのように考えているのか 

２ 小中学校における新型コロナウイルス感染症対策の影響について 

  (1) 小中学校における夏休みを短縮しての授業について 

① 臨時休校中に行うことができなかった授業日数を夏休みの短縮により、

何日回復できるのか 

② 昨年度の未履修の実態と詰め込みの授業にならないための対応は 

③ 熱中症が心配だが各学校における対策は 

  (2) 中体連・文化的部活動の大会等の中止について 

① 中体連・文化的部活動等の大会が中止になったことによる市内３年生の

人数や種目などの実態は 

② ３年生の各学校におけるケアなどをどのようにしているのか、また、中

体連・文化的部活動等の代替大会の実施予定は 

 

 

 


